

## NOUVELLES RELIGIEUSES.

*Horrible sacrilège.*—Les journaux de Madagascar racontent qu'un sacrilège aurait été commis à l'île Maurice, dans la nuit qui a précédé le départ de la dernière malle. Neuf églises auraient été pillées dans la même nuit. Les tabernacles auraient été enfoncés, les vases sacrés enlevés et leur contenu jeté de tous côtés et piétiné.

Dans une église de Port-Louis, les sacrilèges, après avoir vidé le ciboire de ses hosties, l'auraient rempli du sang d'un chat dont ils auraient laissé le cadavre sur l'autel.

Les profanations commises dans les autres temples sont aussi horribles. Partout les sacrilèges se sont principalement acharnés sur les hosties qu'ils ont couvertes d'ordures.

La population catholique de l'île Maurice est affolée.

\*\*\*

*Deux nouveaux sacrilèges.*—À la date du 8 avril, la *Vérité* dit: "Un horrible sacrilège vient d'être commis à l'église des carmes déchaussés, à Venise. On y a volé le saint ciboire, contenant deux cents hosties consacrées. Les saintes espèces ont été disséminées dans le quartier, mais on n'a pu en trouver que quarante. On croit que le vol a été commis dans un dessin diabolique, car le tabernacle fracturé contenait un calice précieux, auquel les voleurs n'ont pas touché.

"D'autre part, le *Nouvelliste de Bordeaux* informe qu'un affreux sacrilège vient de jeter la consternation dans les Basses-Pyrénées.

"Des individus jusqu'ici inconnus se sont introduits nuitamment dans l'église du village d'Arette, près Oloron, ont forcé le tabernacle du maître-autel et emporté la sainte hostie. On a retrouvé le saint ciboire gisant sur le sol et tous les vases sacrés intacts.

"L'impiété seule a donc été le mobile du crime."